

Kunst des Bierbrauens mit Herzblut vermittelt

Heimatverein besucht Familienunternehmen

Hohenlimburg. Unter dem Motto „Erleben Sie, wie ein moderner Familienbetrieb in der Brauerei-Branche funktioniert“ organisierte der Heimatverein Hohenlimburg für seine Mitglieder und Freunde eine Besichtigung der Vormann-Brauerei in Dahl.

Mit einem eigens gecharterten Bus ging es von Hohenlimburg nach Dahl. Daran schloss sich eine hochinteressante Führung durch die kleine und feine Privatbrauerei Vormann an. Chef Christian Vormann hatte es sich nicht nehmen lassen, die Gruppe des Heimatvereins persönlich durch seine Brauerei zu führen. Dabei vermittelte er mit Herzblut die Kunst des Bierbrauens. Angefangen bei der Hopfenpflanze bis hin zur Abfüllung.

Spannend war dabei auch, dass die Teilnehmer die verschiedenen Malzröstungen probieren konnten und zu jeder Röstung umfangreiches Fachwissen erfuhren. Am Ende der

zweistündigen Führung wurde für die Gruppe durch Braumeister Vormann ein gut gekühltes Holzfass mit „Vormann Alt“ angestochen.

Die Organisation des Tages lag in den Händen von Sabine und Winfried Turner. Im Biergarten des Brauereiausschanks folgte bei gutem Wetter ein gemeinsames Essen.

Angebot noch einmal wiederholen

Für den weitaus größten Teil der Gruppe ging es nach dieser Stärkung über Berg und Tal zurück nach Hohenlimburg.

Wer nicht so gut zu Fuß war, fuhr mit dem Linienbus zurück. Die Wanderstrecke von etwa 8,5 Kilometern wurde dank Siegfried Kondziela als Wanderführer in gut zweieinhalb Stunden bewältigt.

Aufgrund der sehr positiven Rückmeldungen wird überlegt, dieses Angebot zu einem späteren Zeitpunkt erneut in das Programm des Heimatvereins zu nehmen.



Der Heimatverein besucht die Vormann-Brauerei in Dahl. In diesem Familienunternehmen wird ein besonderes Bier gebraut.

FOTO: PRIVAT